

# On a trouvé une tombe dans la Vallée des Rois

Alors que que l'on croyait avoir ausculté chaque pierre dans la Vallée des Rois, située près de Louxor, et si peu de temps après avoir découvert la sculpture de la grand-mère de Thoutankamon, Ti, des archéologues américains viennent de découvrir, provoquant une belle surprise, une sépulture qui a toutes les apparences d'une dernière demeure royale

Cette sépulture de 3 mètres carrés, qui contient des sarcophages en bois peint et cinq momies non identifiées, a été découverte par une équipe américaine, de l'université de Memphis, dirigée par Otto Schaden. Il est probable que la nouvelle tombe découverte soit celle de membres de la famille d'un souverain, ou de très hauts dignitaires de la cour.

"Cette tombe, a-t-il indiqué, était enterrée à une profondeur de 3 mètres, sous un amas de gravats et de rocailles de cette colline calcaire, et seulement à 5 mètres de celle de Toutankhamon. En plus des sarcophages avec les masques funéraires, elle contenait dans son unique pièce, 20 grandes jarres portant des sceaux pharaoniques disposées sans ordre, pouvant laisser penser, selon les archéologues américains, que les inhumations ont été précipitées."

Mais pour en savoir plus sur la nouvelle tombe, le patron de l'archéologie égyptienne a souligné qu'elle devrait être patiemment nettoyée et restaurée avant d'ouvrir les sarcophages et tenter d'identifier les momies. En attendant, elle n'est connue que comme la tombe "KV63", alors que celle de Toutankhamon, précédemment révélée, est la "KV62".

Suite et source ==> Le Blog Art

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 28 avril 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6294-on-a-trouve-tombe-dans-vallee-rois.html>